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7 月 8 日，学院党委书记、院长韩长江主持召开 2024 年第 18

次党政联席会。会议研究了班主任考核、评优及聘任工作、学生

违纪处分、解除学生违纪处分、购买撑杆跳高杆、女足更改冠名

继续参加女乙第二阶段比赛、暑期体育场馆临时租赁等事项。纪

要如下。

一、关于讨论通过班主任考核、评优及聘任工作

会议听取了党委副书记曹绪亮关于学院 2022-2023 学年班主

任考核、评优及 2023-2024 学年班主任聘任结果的汇报，并对有

关事宜进行了讨论。

会议指出，学院 2022-2023 学年班主任考核、评优根据山东

理工大学《关于开展班主任考核、评优及聘任工作的通知》(学生

函〔2023〕17 号)要求，班主任考核及聘任本着公平、公正和公开

的原则，完成了 2022-2023 学年班主任的考核工作。其中，考评

优秀人员 1 人，其余 26 人考评结果为合格。另外，经过前期组织

推荐及报名审核，完成了 2023-2024 学年 6 名班主任的选拔聘任

工作。

经研究，会议原则通过孟娜老师作为“优秀班主任”拟推荐

人选，杨合冲、李青峰、孟娜、宋著聪、苗淑蓓、刘桐彤六位老

师作为 2023-2024 年班主任拟聘任人选。后续工作由学生工作办

公室根据学校要求将相关材料报送至学生工作部。



二、关于研究学生违纪处分事宜

会议听取了党委副书记曹绪亮关于给予 3 名同学违纪处分的

汇报，并进行了讨论。

会议认为，刘**同学在 2024 年 6 月 27 日《体育保健学》考

试中携带小抄作弊，刘**、沈**同学在 2024 年 7 月 2 日《健美操

B》考试中携带小抄作弊，违纪事实清楚。根据《山东理工大学学

生违纪处分条例》（鲁理工大政发〔2017〕131 号）第三章第十六

条第二款之规定，拟给予记过处分。

经研究，会议通过该处分决定，并按程序及时处理。此外，

辅导员要做好全体学生思想教育工作，用身边的案例教育身边的

人，杜绝再发生此类事情。

三、关于研究解除学生违纪处分事宜

会议听取了党委副书记曹绪亮关于解除学生违纪处分的汇报，

并进行了研究。

会议认为，2023 年 10 月 23 日-24 日，宋**因无故旷课被通

报，在微信朋友圈公开辱骂辅导员、同学，造成恶劣影响，违纪

事实清楚。经研究，根据《山东理工大学学生违纪处分规定》(鲁

理工大政发(2017)131 号)第三章第十四条第二款之规定，决定给

予宋**警告处分；2023 年 9 月 4 日，张**在宿舍楼内与人打架，

经查，违纪事实清楚。根据《山东理工大学学生违纪处分条例》

（鲁理工大政发〔2017〕131 号）第三章第十一条第二款之规定，

本着教育育人原则，拟给予严重警告处分。处分期间两名同学在

思想和纪律上严格要求自己，未再有违纪行为，表现良好，现申

请解除处分。



经研究，会议同意解除该生处分，希望两位同学能以此为戒，

严格遵守校规校纪，同时辅导员要做好全体学生思想教育工作，

用身边的案例教育身边的人，杜绝再发生此类事情。

四、关于购买撑杆跳高杆的申请

会议听取了副院长杨刚关于购买撑杆跳高杆的汇报，并进行

了研究。

会议认为，运动训练专业 2024 级新招收一名女子撑杆跳高运

动员武悦（广东籍），其单招考试成绩 3.43 米。对比 2023 年全

国大学生田径锦标赛女子撑杆跳高比赛成绩，武悦同学非常具有

培养价值。教练员提出购买撑杆跳高杆的申请。撑杆跳高使用的

撑杆材质为碳纤维或玻璃纤维，只有专业队和高校等单位使用，

需求量极少，国内没有厂家生产。需从美国购买，周期为三个月。

经研究，会议原则通过该申请，后续工作由综合办公室协调

教练员做好本次器材的询价和购置工作。

五、关于研究女足更改冠名继续参加女乙第二阶段比赛的事

宜

会议听取了副院长杨刚关于山东理工大学女足更改冠名继续

参加全国女子足球乙级联赛第二阶段比赛上午汇报，并进行了研

究。

会议认为，淄博主场足球俱乐部与山东理工大学女足合作，

以淄博主场山理工的队名报名参加2024年中国足球协会女子足球

乙级联赛。在第一阶段即将结束之际，双方在商讨参加第二阶段

比赛的合作方面产生分歧，经过沟通协调无果后，淄博主场足球

俱乐部终止与山东理工大学女足的合作，不再赞助第二阶段的所

有费用。为避免对 2024 年中国足球协会女子乙级联赛第二阶段的



比赛顺利推进造成不良影响，学院同意女足继续参加第二阶段的

剩余比赛，通过积极运作，山东理工大学女子足球队将与淄博烽

火足球俱乐部展开合作，并由淄博烽火足球俱乐部赞助第二阶段

的所有参赛费用，经双方同意拟以淄博烽火山理工的队名参加中

国足协女子乙级联赛第二阶段的比赛直至本次赛事结束。

经研究，会议原则通过该更名申请，要求根据会议讨论提出

的意见建议，对有关内容进行进一步修改完善后，由综合办公室

协调女足做好后续的更名工作，并按照中国足协有关要求做好相

关材料报送工作。

六、关于暑期体育场馆临时租赁事宜

会议听取了综合办公室主任张鹏关于暑期体育场馆临时租赁

的汇报，并进行了讨论。

会议认为，体育场馆收费作为学院创收的重要来源，在学校

政策允许的情况下，在假期不影响教职工活动和运动队训练的前

提下，可以利用场馆短期租赁提高学院创收。

经研究，会议原则通过该临时租赁申请，由张鹏根据学校相

关政策做好体育场馆临时租赁的后续工作。
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